
 

 

 

 

 

 

 

 

              02.Juni 2022 

Anfrage zum Stadtentwicklungsausschuss am 14. Juni 2022 

 

Emil-Groß-Platz 

Nach der Berichterstattung im Herbst 2021 war eine Umgestaltung des Emil-Groß-Platzes durch die 

Anlieger positiv aufgenommen worden. Außerdem sollte durch die Verkehrsentwicklung mit 

Maßnahmen noch während des Jahnplatz-Umbaus begonnen werden. 

Wie ist der aktuelle Sachstand und wann wird es zu Änderungen kommen? 

 

Begründung: 

Wer sich für längere Zeit am Emil-Groß-Platz aufhält, kann die ungenügende verkehrliche Situation 

gut beobachten. Sie ist vor allem dadurch gekennzeichnet, dass für Fußgänger auf der Arndtstraße zu 

wenig Platz vorhanden ist, der Fußwege-Bereich nicht barrierefrei ist, es zu Konflikten zwischen 

Radfahrern und Autofahrern kommt und teilweise zu schnell gefahren wird, vor allem auf der Karl-

Eilers-Straße. Hier ist dringend eine Änderung erforderlich. 

  

 

Bernd Vollmer 
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